
Herr Hahn äußert sich zu den Kosten. Seiner Meinung nach gäbe es günstigeres Material für 
die Sanierung des Schulhofes. 


